


Discussione:

La riunione odierna vede invitato il CdA della Pro Loco cittadina rappresentato dal

presidente Gianfranco Marongiu, dalla segretaria Patrizia Pisu, dal consigliere Piero Cossu

e dal consigliere della minoranza consiliare Sandro Mereu.

Il Presidente, verificata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Il Presidente ringrazia gli ospiti presenti e illustra le ragioni della convocazione, chiedendo

quindi a Marongiu di illustrare alla Commissione il ruolo della Pro Loco nella gestione degli

eventi affidati dall’Amministrazione, da quelli che la vedono attore principale a quelli dove

si occupa solo di sovrintendere le associazioni coinvolte e seguire alcuni aspetti burocratici

(SIAE, piani di safety & security, ecc). Il presidente Lai chiede anche di illustrare alla

Commissione come si sono svolti gli eventi riguardanti la festa della birra, visto che

originariamente due dei tre giorni previsti, quelli con musica dance, erano stati suggeriti e

progettati da parte della Pro Loco e invece sono stati affidati ad altra associazione

all’interno di unico evento, difatti ampliando quello previsto per la festa della birra.

Interviene il presidente Marongiu che conferma il ruolo della Pro Loco negli eventi estivi

come da introduzione e ripercorre tutte le tappe che hanno caratterizzato la vicenda della

festa della birra, dalla presentazione della prima idea progettuale, che prevedeva la

partecipazione di Gabry Ponte per un costo complessivo di 38 mila €, di cui 12 mila coperti

da sponsor, alla sua revisione per un costo di 25 mila, con altri ospiti. Ancora nel mese di

giugno la Pro Loco era in corsa per organizzare la due giorni. Segue un sopralluogo con le

parti interessate agli eventi e si concorda che le due manifestazioni verranno organizzate

in maniera separata (con riferimento al progetto di safety e security), perché l’ipotesi

iniziale era di concludere la prima serata alle 4 del mattino, ritenuto un orario troppo tardo

per la Pro Loco, comunque confermando il 25 agosto per la festa della birra e il 26 e 27

per l’altro evento, per un costo rispettivamente di 4 mila € e 25 mila €. Marongiu dice che

sino a 20 giorni prima (rispetto alla riunione odierna, ndr), nessuna modifica riguardo agli



accordi presi era sopravvenuta. Il Presidente chiede rispetto e dignità per l’associazione

che lui rappresenta e che non si tocchino i progetti da loro presentati.

Il commissario Grussu ritiene che i contorni della vicenda sono chiari ma chiede

delucidazioni sulle attività legate al rispetto del protocollo di sicurezza dei vari eventi e i

soggetti individuati dalla Pro Loco per tali finalità. Il presidente Marongiu porta ad esempio

che l’associazione Athena ha dato una mano alla Pro Loco quasi senza soldi, portando ad

esempio che per seguire Nottinsieme il contributo per le spese è stato di 1000 €, ma che

sono anche altri i soggetti scelti per altre attività.

Il Presidente fornisce altri dati, tra cui il costo per Nottinsieme, pari a 10800 €, e il costo

della loro sede, di € 400.

Secondo il consigliere Mereu manca un indirizzo politico. La Prima Commissione avrebbe

dovuto dare il proprio contributo. Si chiede quali sono stati i criteri che hanno portato la

Giunta a destinare i contributi per le varie manifestazioni.

Il commissario Sestu concorda con quanto detto da Mereu e vorrebbe capire come sono

decisi i vari eventi e vuole capire i criteri di attribuzione dei contributi. Si chiede perché la

Pro Loco deve pagare in proprio l’affitto per la sede sebbene operi per conto del Comune

e i contributi sono pubblici. Il Consigliere anticipa che si chiederà all’Esecutivo quali i

ciriteri adottati e il perché non sia stata promossa un’evidenza pubblica.

La commissaria Fraternale ritiene necessario conoscere gli accordi con la Pro Loco e che

per questo bisogna chiedere alla parte politica.

Alle ore 16:00, esauriti gli interventi e conclusi i lavori, il Presidente dichiara sciolta la
seduta.
Il Presidente della Commissione Il Segretario Verbalizzante

Si approva il verbale della seduta precedente, tenutasi il 25/08/2023, così come previsto
dal vigente Regolamento del Consiglio Comunale.
Emendamenti Commissari
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